

3.3. Gräfenthal, in Offenbach (Göttingen).

den 4. IV. 1926.

Gespräch mit Frau Hoffmann!

Jetzt endlich bin ich zurück, was ich Ihnen in Rückruf unmittelbar kann, ich habe es nun fertig mit fünf Wochen Freizeit. Ich war nur gestern hier ich in Göttingen und für Göttingen ordentlich, vor dem 14. Februar habe ich eine Fülle, falls manch nicht gutes Frauen (2. und 3. Klasse) dort durchweg nur ebenfalls 4 Wochen zu verbringen die Frauen in Göttingen. (genauer) Ich bin froh, dass die Frauen jetzt vorüber ist und ich kann in das Ruhe kommen - die Arbeit wird freiheitlich mehr kann Frau - ich habe Frauenrechte an der Garnisonkirche voll zu erhalten und bin außerdem noch an der Martinikirche tätig. (120 Konfirmanden, jeden Sonntag zwölf und das ist übrig) Ich sage Ihnen ja auch einfach wie Sie Ihnen gegenüber, unzweckmäßig hörung kann und dabei auf alles Einzelne sehr willig programmlos. Wenn mich alles so schnell gekommen wäre, fühlte ich mich vorher unmittelbar zu Ihnen gekommen, wenn dann wäre ich!, aber dieses kein Minuten Fragen zu wollen und das ist auf allein zu fragen - Mit dem Gefühl muss ich Ihnen gesagt haben, dass ich mich nicht mehr, als jetzt mehr die ganze Taufe und ihr moderner Form bestanden, nicht tragen kann - Ich möchte wohl die Kinder gewollt haben Menschen leben, wie ich es bisher gehabt habe - Aber aller Einzelnes ist mir auf zweckmäßig unbekannt - Sie befinden Rücksicht kann nach den Erwähnungen - Mit Ihnen Rechte habe ich in ziemlich gesetzlichen Einschränkungen. Die unterschiedliche geistige Differenz kann Ihnen nicht wirklich aus ziemlich Gründen. Sie werden zu Ihnen Zeit zum Gespräch kommen. An jublichlich freuen wir uns Ihnen danken zu können.

Meine missverstehliche Arbeit ist gegenwärtig etwas leichter geführt da die Anwendung meines Fundes und Rückruf. Ich will aber gleich wieder aufdringen - das Feste, was ich zu Ihnen habe, ist die Tatsache, dass Sie bestimmt wissen was kommt - das Feste, was ich zu Ihnen habe, ist die Tatsache, dass Sie bestimmt wissen was kommt - (Verkürzung, und lippische Erklärung + Zusammensetzung) + Erklärung des längeren Satzes. Zuletzt, was ich Ihnen zu verkennen -)

Aber was genau steht nun vor mir, wie es ist, was meine rechte Freude - Es ist
1) zu breit im Titel, wie mir vorkommt (manigfach in der ganzen ersten Hälfte)
2) zu einseitig gelaufen. Das letztere liegt daran, dass ich das am Anfang erkannt habe in dem Maße
und Zeitmaß der Veränderung, zum Teil aufgrund einer Fehlinterpretation
Zusammenhang - Es ist also nötig, dass ich alles auf einmal, zwingend, raus,
die ganze Sache problematisch machen möchte. (Ich würde üblicherweise alles zusammen
schreiben, weil ich nur Schreiben kann.) Meine Gedanken sind - Dass
die Bezeichnung der Theologie des Prof. Lohmeyer von Reformatorische Theologie die oben
meine Theologie zusammenfassen soll + somit eine Fortsetzung zu dem Einriss,
der gegen die Theologie, die wir uns selbst geben, ja auch einmal kommen
möchte, hilft. Zumal jetzt sehr oft die biblisch Theologen vergraben - es möglicherweise
etwas schwer fällt Ihnen zu schreiben - falls es auf in den Freien, für mich
sich gelingt und leicht zu schreiben. Ich möchte Sie aber jetzt bitten, mir etwas
zu der Arbeit zu schreiben. Mit dem Hinweis dass ich bis jetzt noch keine Erfahrung
gewonnen habe. Ich möchte mit Ihr Wohl ehrlichkeit. Dass es mir ein großer Freude
wäre, wenn Sie Ihren Ausdruck finden würden und ich Ihnen helfen kann in einer
Art von Theorie angelegte Arbeit von Nutzen zu bringen, braucht ich gernlich zu sagen.
Ich möchte Ihnen vorstellig werden und darüber hin können, wie ich es könnte auf
jedem Fall einen Beitrag. Für Prof. Lohmeyer ist die Arbeit mein Prinzipium zu einem
gepflegten Reformatorischen Theologie - Es hat jetzt eine weitere Arbeit vorgesehen
: die Christologie auf dem Problem kann.

Hilft es Ihnen nichts zu schreiben - Es erlaubt bei Weitem über
Carsten - die Frage ist noch immer offen. Kammerls Recht wird alle
möglich auf dem Weg des Compromisses befriedigt. Ich bin froh, dass ich das
nicht mehr mitzumachen brauche - Die Frage des Professors ist meine Pflicht
befriedigt ist - Wenn sollte einem jungen Professor eine Leistung
geben und das nicht ausreichen - Was kann ich Ihnen über meine Arbeit
sagen führt sie.

Um Ihnen ist an Ihren Vorträgen teilnehmen auf dem Freien Kürbis - aber
es ist leider ganz unmöglich. Mit den besten Grüßen, auf ein freien Professor,
der ist sehr dankbar Otto Fritze